
Interrogazione n. 165
presentata in data 21 ottobre 2005
a iniziativa del Consigliere Viventi
“Problematiche esistenti presso l’ospedale di Recanati”
a risposta scritta

Il sottoscritto Luigi Viventi, Presidente del gruppo UDC,
Premesso:
che presso l’ospedale di Recanati, ormai da troppo tempo, si verifica un avvicendamento

continuo e ravvicinato dei primari di medicina e chirurgia;
che sempre ella stessa struttura ospedaliera, il reparto di radiologia e quello del laboratorio

analisi sono privi di primari ormai da moltissimo tempo;
Accertato:
che attualmente è in forza solo un primario, su sei reparti presenti nella struttura e sono vacanti

i posti previsti per chirurgia, medicina e pediatria;
che il dipartimento materno infantile di fatto viene condiviso con l’ospedale di Civitanova

Marche che impegna quasi totalmente il primario di ginecologia, che risulta assegnato al
nosocomio recanatese in quanto possessore della pertinenza esclusiva;

Appreso che a Recanati le liste di attesa, per accertamenti diagnostici, hanno tempi lunghissi-
mi, basti pensare che per una ecografia l’attesa è almeno di quattro o cinque mesi, un mese e
mezzo per una radiografia e sempre quattro o cinque mesi per una Tac;

Considerato che risulta ormai più che urgente dotare la struttura di Recanati di una pianta
organica dirigenziale stabile, per poter affrontare le tante problematiche esistenti, non ultima quella
sopra accennata delle lunghe attese;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali azioni intende intraprendere affinché
l’ospedale di Recanati possa essere dotato di una pianta organica dirigenziale completa e stabile in
modo che tutti i reparti presenti possano avere il proprio primario.


